

Antwort der Verwaltung zur Anfrage des Ktabg. Kortmann (Top 7 der Tagesordnung)

Sämtliche Beteiligungen des Kreises Coesfeld werden im jährlichen Beteiligungsbericht, der Bestandteil des Gesamtabschlusses ist, dargestellt. Der aktuelle Beteiligungsbericht vom Stand 31.12.2013 ist u.a. im Internet veröffentlicht. Für den Gesamtabschluss 2014 wird der Beteiligungsbericht zurzeit erstellt. Abweichungen zum Stand vom 31.12.2013 werden sich voraussichtlich nicht ergeben.

Beteiligungen bzw. Anteilsrechte an Unternehmen aus dem Bereich der fossilen Energiegewinnung befinden sich nicht im Vermögen des Kreises Coesfeld.